

Gedenkmünzen

für Ehrenbürger Dr. Carl Zuckmayer

Nackenheim's einziger noch lebender Ehrenbürger Dr. Carl Zuckmayer weilte in der vergangenen Woche auch kurze Zeit in seiner Geburtsgemeinde Nackenheim. Carl Zuckmayer hielt sich in Mainz auf, wo er bei der Enthüllung der Büste des bekannten Regisseurs Ludwig Berger anwesend war.

Als Vertreter der Gemeinde nahm an dieser Feierlichkeit der II. Beigeordnete Heinz Stauder teil.

Bei einem gemütlichen Zusammensein in der Mainzer Altstadt am Kirschgarten waren auch Nackenheim's Bürgermeister und seine Frau Gemahlin anwesend. Bürgermeister Ollig überreichte Carl Zuckmayer als Geschenk den großen Nackenheimer Golddukat, der in der Prägung das Porträt Carl Zuckmayers sowie das Nackenheimer Rathaus zeigt.

Von dem Golddukat war der Nackenheimer Ehrenbürger so begeistert, daß er sofort zwei nachbestellte, die ihm Bürgermeister Ollig persönlich ins Hilton-Hotel überbrachte.

Der Gesangverein Cäcilia, dessen Ehrenmitglied Carl Zuckmayer ist, brachte dem großen Dichter und Dramatiker in der Mainzer Altstadt ein Abendsträndchen, wobei Wein- und Heimatlieder vorgetragen wurden.

Der 1. Vorsitzende des Gesangvereins Cäcilia, Willi Kettenbach, überreichte dem Ehrenmitglied ein Gebinde edelster Nackenheimer Weine.

Gemeindeverwaltung

Nackenheim

Jugendaustausch mit Pommard

Bürgermeister Girardin hat Bürgermeister Ollig mitgeteilt, daß auch in diesem Jahr wieder Jugendliche während der